

Fecha: 11-04-2025

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: **Más de mil árboles nativos serán plantados en el Cerro Condell en Curicó**

Pág. : 10

Cm2: 226,7

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Más de mil árboles nativos serán plantados en el Cerro Condell en Curicó

Gracias a un convenio de forestación firmado por el Alcalde George Bordachar y Directora Regional de CONAF María Isabel Floridor.

La buena articulación de los servicios tiene un impacto positivo en nuestro Parque Cerro Carlos Condell. Por tercer año se firma el convenio de colaboración entre CONAF y la Municipalidad de Curicó, para donar 1.200 árboles nativos que forestarán el principal pulmón verde de la ciudad.

Esta tercera intervención forma parte del Proyecto +Bosque de CONAF y se orienta principalmente

en recuperar la cobertura vegetal y los ecosistemas. En la primera etapa se intervinieron 1,4 ha, en el sector nororiental del cerro. En la segunda etapa se intervinieron 4,0 ha y en esta tercera etapa se intervendrán 3,5 ha.

El compromiso del municipio a esta iniciativa se enmarca en la colaboración, el cuidado, mantenimiento y resguardo de las especies plantadas junto con su equipo de la Cor-



poración de Deportes con sus guardaparques y la Dirección Gestión Ambiental y Territorio.

Al respecto el alcalde de Curicó George Bordachar valoró la iniciativa de CONAF y manifestó su preocupación constante por mejorar el cerro Carlos Condell. Manifestó que como curicano, «nacido y criado» en esta comuna, siempre ha sido su prioridad.

«Unas de las prioridades que tenemos en nuestra administración es seguir reforestando, ocupando nuestro espacio el Cerro Condell. Agradezco a la directora de CONAF que

nos ha hecho este tremendo aporte, ya son tres años trabajando con ellos y esperamos seguir el próximo año. El cerro Condell se merece mucho más y yo como curicano, privilegié mucho el cerro Condell y espero que el día de mañana esté bien con más árboles nativos», indicó.

La firma del convenio realizada por el Alcalde George Bordachar Sotomayor y la Directora Regional de CONAF María Isabel Floridor, fue acompañada por la Directora de Gestión Ambiental Carolina Marín, Gerente de la Corporación de Deportes Matías Avendaño, Gustavo

González administrador del Cerro Condell, Encargado de bosque nativo de CONAF Carlos Daziano, Profesional a cargo del proyecto Cristopher Acuña



y Luis Flores profesional a cargo del proyecto por la DIGAM.

Al respecto la directora regional dijo que «para CONAF es un agrado firmar este convenio dado el compromiso que ha tenido el municipio. Queremos felicitar al municipio por el compromiso de la comunidad en el cuidado de estos árboles nativos que son la parte fundamental del proyecto».

La firma contó con una reunión en la que se hablaron de nuevas acciones para fortalecer la forestación del cerro Condell, pero también recuperar otros espacios públicos de la comuna en colaboración con otros actores como la Corporación Nacional Forestal.